

Une rencontre pleine d'effervescence avec des milliers de jeunes et du bassij de la reconstruction - 22 /Sep/ 2010

Mercredi 22 septembre, le Guide suprême de la Révolution islamique, l'Honorable Ayatollah Khamenei, a reçu des milliers de jeunes et de ceux qui se sont engagés dans le Bassij de la reconstruction. L'amour et la foi, conjugués à la perspicacité et à la persévérance, sont les éléments principaux du mouvement grandiose de la nation iranienne, et la quintessence du Bassij pour la Reconstruction. "Toute société qui bénéficie d'un tel capital atteindra infailliblement le summum de la grandeur et de l'honneur; une telle place glorieuse est le sort incontestable de la nation iranienne", a souligné le Guide suprême de la Révolution islamique.

Dans l'optique de l'Honorable Ayatollah Khamenei, "la force de la jeunesse", "l'enthousiasme, l'espoir et la foi" des jeunes du Bassij de la Reconstruction font gloire à l'Iran et à l'Histoire. "Mes chers! La manière dont vous avez choisi pour passer votre jeunesse, consacrant cette époque si aimée et si précieuse à l'Islam, à la Révolution et au peuple, suscite l'admiration voire l'envie de tout homme lucide.", a déclaré le Guide suprême de la Révolution islamique à l'adresse des centaines de milliers de jeunes gens du Bassij de la Reconstruction.

L'Honorable Ayatollah Khamenei a évoqué comment les jeunes en Occident mènent une vie sans but, enlisés dans la dépression, le désespoir, l'illusion. « Les jeunes croyants, actifs, engagés, pleins de valeurs qui ont reçu de la part de Dieu la manne et la compétence de servir, devront en être reconnaissants et, idem aussi pour les directeurs du pays qui devront être reconnaissants de ce thesaurus intarissable et de ce mouvement grandiose, qui consiste à rendre servir aux déshérités et aux démunis. Un mouvement qui puise, a réitéré le Guide suprême de la Révolution islamique, dans le décret de l'Imam Khomeiny – que son âme repose au paradis – stipulant la formation du Jihad pour la reconstruction. « Ce mouvement spontané s'est répété encore il y a dix ans, et a été à l'origine de la mise en place du Bassij pour la reconstruction en 2000. Il concrétise cette vérité que les responsables pourront s'inspirer de telles de actions populaires. », a souligné le Guide suprême de la Révolution islamique.

Les quatre éléments que sont l'amour, la foi, la perspicacité et la persévérance constituent, selon l'Honorable Ayatollah Khamenei, la quintessence du Bassij pour la reconstruction. « Ce fut l'Imam Khomeiny qui fit don au peuple iranien ces quatre éléments édifiants dont la pérennité, durant ces trois décennies, a renforcé l'arbre pure de la Révolution islamique et le rendant plus prospère. Pour l'Honorable Ayatollah Khamenei, la fervente fidélité des jeunes envers l'Imam Khomeiny, leur foi inébranlable, leur enthousiasme, leur profonde perspicacité sont la manifestation par excellence de la constance dynamique de la Révolution. En se référant aux allégations qui essaient de suggérer que la Révolution appartient maintenant à l'histoire et que l'Imam est oublié, le Guide suprême de la Révolution islamique a ajouté : Ces individus qui n'étaient pas forcément dès le début des ennemis de la Révolution, sont en effet sous l'attraction des objectifs mesquins personnels et ils sont sous l'emprise de la tentation des ambitions autoritaires. Ce grand fléau les mine du dedans et les a achevé ; c'est pour cette raison qu'ils croient que la Révolution est terminée ; or cette prétention n'est que d'illusion. Quant à la nation iranienne, implacable envers les désistements qui pourront survenir encore, poursuit son mouvement dynamique et fructueux, elle le poursuivra.

Le Guide suprême de la Révolution islamique a vu dans les services rendus aux millions de personnes partout dans le pays, la manifestation de l'action du Bassij de la Reconstruction. « La présence modèle des jeunes croyants dans les régions rurales et démunies est l'incarnation concrète du verset coranique et l'appel du peuple à l'Islam et à la Révolution », a fait remarquer le Guide suprême de la Révolution islamique, pour travailler dans le Bassij de la Reconstruction balise le terrain à l'épanouissement des talents des jeunes, leur permet de palper les vérités du monde, brise les barrières entre les couches sociales et favorise l'enthousiasme chez les jeunes de servir leurs semblables. « Les jeunes du Bassij de la Reconstruction sont les messagers du travail et du labeur dans les différentes régions du pays ; ce qui explique pourquoi ce mouvement grandiose du Bassij de la Reconstruction devra être préservé et renforcé.

En allusion à la rentrée scolaire, le Guide suprême de la Révolution islamique a appelé les jeunes à étudier et à travailler pour atteindre les sommets de la science. « Rejoindre le beau geste de rendre service à ses semblables, aux moments de loisirs, complétera cette tâche. », a-t-il ajouté.

Dans une autre partie de son discours, le Guide suprême de la Révolution islamique, a rappelé que la grande nation iranienne est en passe de traverser un tournant dangereux de l'Histoire. « Durant ces trente années, nous avons dépassé de nombreux points dangereux et décisifs mais la traversée de ce point névralgique n'est pas encore terminée ; il incombe donc aux responsables et au peuple de serrer les rangs et de poursuivre leur chemin avec vigilance et sagesse.

« Le peuple iranien est le porte-étendard de l'émancipation de l'Oumma islamique et de son salut », a réitéré le Guide suprême de la Révolution islamique, qui en se référant aux trente ans d'alignement du front des despotes et des maximalistes du monde face au peuple iranien, a rappelé : les ennemis font suggérer que c'est l'Iran qui est dans leur collimateur alors qu'en réalité, c'est qu'ils visent l'Islam et le Coran, puisqu'ils sont conscients que ce sont la sainte religion de l'Islam et le Coran qui sont le moteur du progrès, de la résistance et de la grandeur de la nation iranienne. « En tant que fer de lance de l'Oumma islamique face aux puissances hégémoniques, le peuple iranien saura renforcer l'autorité de son mouvement et augmenter sa vitesse. » a assuré le Guide suprême de la Révolution islamique, qui a ensuite rappelé la présence active des jeunes sur les différentes scènes scientifiques et technologiques dont l'énergie nucléaire, les cellules de souche, la technologie nano, pour souligner : Des jeunes qui n'ont pas vécu l'avènement de la Révolution et la Défense sacrée et qui n'ont pas l'Imam Khomeiny – que son âme repose au paradis – ont aujourd'hui, aux côtés des autres couches de la société, une présence pionnière. Outre leurs activités sur les chantiers de la Reconstruction, ils ont créé les grandioses épopées du 30 décembre et du 11 février, de la présence aux élections ; ils ont fait des scènes politiques un chantier de la manifestation de la persévérance et de la perspicacité.

Le Guide suprême de la Révolution islamique a assuré qu'une telle réalité montre comment l'ennemi a échoué dans son objectif d'estomper l'esprit révolutionnaire et de faire oublier le souvenir de l'Imam. « Ceux qui parlaient dès le début de l'anéantissement de la Révolution en trois jours, en une semaine et au maximum en deux mois, gardent le silence ; ce qui montre leur faiblesse et la force de la nation iranienne.

L'Honorable Ayatollah Khamenei a ensuite évoqué le 22 septembre, jour anniversaire du déclenchement de la guerre imposée. En allusion aux soutiens tous azimuts des puissances arrogantes qui ne refusaient rien à Saddam durant les huit années de la guerre contre l'Iran, le Guide suprême de la Révolution islamique a ajouté : Ce Saddam que les puissances hégémoniques avaient lancé en avant pour affronter l'Imam, la Révolution et la nation iranienne est mort dans l'abaissement tandis que la Révolution islamique et le peuple de l'Imam Khomeiny sont plus forts que jamais, c'est une expérience qui pourrait se répéter. Pour le Guide suprême de la Révolution islamique, le même sort réservé à Saddam attend les ennemis d'aujourd'hui et de demain de l'Iran islamique. « Le mouvement de la nation iranienne devient au fil des jours plus resplendissant et plus dynamique, conduisant le peuple au sommet du progrès et de la gloire. », a conclu le Guide suprême de la Révolution islamique.

Au début de cette rencontre, le commandant de l'Organisation du Bassij des Déshérités a évoqué la présence massive des jeunes dans les projets du Bassij de la Reconstruction. « Des millions de personnes des habitants des régions démunies dans les zones rurales bénéficient directement des services du Bassij de la Reconstruction, ce qui peut être une nouvelle théorie dans les modèles de développement. », a réitéré le général Naqdi, qui a rappelé l'essor du Bassij de la Reconstruction à l'époque des 9ème et 10ème gouvernements, ainsi que le soutien du président et des gouverneurs des provinces pour dire que le travail volontaire et bénévole des bassijis, doublé du soutien du gouvernement pourra parvenir à éradiquer dans le cadre du 5ème quinquennal l'analphabétisme, des maladies et à concrétiser les projets de construction et de développement.

De même M. Ahmadi, un activiste des camps du djihad pour la reconstruction a lu un texte, exprimant la ferveur et l'enthousiasme des jeunes, avant de souligner : l'étendard glorieux du Jihad et de la Reconstruction restera hissé à jamais partout dans le pays grâce à la persévérance des jeunes croyants.